



IMPLEMENTATION ARRANGEMENT (IA)  
ANTARA

PRODI ILMU KOMUNIKASI  
FAKULTAS HUMANIORA  
UNIVERSITAS DARUSSALAM GONTOR  
DENGAN

PRODI ILMU KOMUNIKASI  
UNIVERSITAS NEGERI SURABAYA  
TENTANG

PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT  
"PENDAMPINGAN PENGELOLAAN MEDIA PUBLISITAS UNTUK PENGUATAN  
HUMAS DIGITAL PESANTREN PUTRI AL-MAWADDAH PONOROGO"

Nomor : 1135/UNIDA/FH-u/VIII/1445



Dokumen ini disusun dan dibuat pada hari Sabtu, tanggal 18 Februari 2024 (18/112/2023), kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Mohammad Luthfi, M.I.Kom  
Jabatan : Dosen Ilmu Komunikasi UNIDA Gontor  
Alamat : Jl. Raya Siman, Demangan, Siman, Ponorogo, Jawa Timur 63471

Dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama **Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Humaniora Universitas Darussalam Gontor** selanjutnya di sebut **PIHAK PERTAMA**. Untuk selanjutnya pihak mitra yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Aditya Fahmi Nurwahid, S.I.Kom., M.A.  
Jabatan : Dosen Ilmu Komunikasi Universitas Negeri Surabaya  
Alamat : Jl.Lidah Wetan, Lidah Wetan, Kec.Lakarsantri, Kota Surabaya, Jawa Timur, 60213

Dalam hal ini bertindak dan atas nama **Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Negeri Surabaya** selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**.

Dengan ini menerangkan bahwa **PIHAK PERTAMA** sebagai penyelenggara kegiatan telah sepakat untuk bekerjasama dengan **PIHAK KEDUA** dalam rangka menjadi pembicara dalam kegiatan "**PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT (PKM) DI PESANTREN PUTRI AL MAWADDAH**" dengan tema "**Pendampingan Pengelolaan Media Publisitas untuk Penguatan Humas Digital Pesantren Putri Al-Mawaddah Ponorogo**" yang dilaksanakan pada hari Ahad, 19 November 2023, dan diselenggarakan di Pesantren Putri AL-Mawaddah Ponorogo.

Demikian surat ini dibuat dalam 2 (2) rangkap dan ditandatangani oleh **PARA PIHAK**, masing-masing mempunyai kekuatan hukum yang sama.

**PIHAK PERTAMA**

Mohammad Luthfi, M.I.Kom.  
Dosen Ilmu Komunikasi  
Universitas Darussalam Gontor

**PIHAK KEDUA**

Aditya Fahmi Nurwahid, S.I.Kom., M.A.  
Dosen Ilmu Komunikasi  
Universitas Negeri Surabaya